

### 本村市長が南区の高齢の方を敬老訪問しました

本市では、各区の男女最高齢の方や本年度100歳になる高齢の方などを訪問し、健康と長寿をお祝いしています。この度、市長が南区の高齢の方を敬老訪問いたしました。

今回訪問した概要等は次のとおりです。

#### 1 訪問概要

- **(1)日 時** 令和元年9月5日(木)午前9時30分~午前10時15分
- (2)場 所 自宅及び施設
- (3)対象者 菅 丈夫(スガ タケオ)様 唐木 ツヤ子(カラキ ツヤコ)様
- (4)訪問者 相模原市長 本村 賢太郎

### 2 訪問の様子( 裏面写真参照)

現在、103歳の菅丈夫さんと106歳の唐木ツヤ子さんを訪問した市長は、「ご長寿おめでとうございます。」と、多くの幸福を願い、 "万福"( )と書かれた直筆の色紙とお祝い品を手渡しました。

最初に訪問した菅丈夫さんは、「元気に毎日過ごしております。」と、元気な様子でお話しされていました。また、唐木ツヤ子さんは、「皆様にお祝いしていただきありがとうございます。」とお話され、施設の職員とともにご長寿をお祝いされていました。

市長が「いつまでもお元気でお過ごしください。」と声を掛けると、お二人と も笑顔でお答えされていました。

()万福(ばんぷく)とは、幸福の多いこと。

問い合わせ先

高齢政策課

電話 042-769-8354(直通)

## 訪問の様子

## ・菅 丈夫さん



# ・唐木 ツヤ子さん

